
弓削中

5月11日

　　自粛モードで、やや控えめな学校生活を送って

　　いる様子でしたが、次会えるのは１４日です。

　　　フェースシールドも作ってみましたが、

『ちょっと変えて！』

　上島町教育委員会の皆様で、教卓前

に透明シートを設置していただきました。

靴箱は段違いに使用するように入れ替え、

床には密接を防ぐために、ストップマーク

や誘導矢印を先生方で貼ってみました。

　いろいろな人の力を借りて、感染症予防

に努めて頑張っています。

　　　久しぶりに生徒が登校して来ました。

　　　まだ段階的な登校となりますが、やっぱり

　　学校は生徒が主役ですから･･････。　まだまだ

学校の教育目標

校長だより潮　風
　『知・徳・体の調和のとれた生徒の育成』

　　　　　できるだけの対策をしていきます。

　　ひと言


